

## **UROBOROS-Versuche über den Anfang**

Im zweiten Stück des **Jugendtheaters Rostfrei**, einer Eigenproduktion, haben sich die SchauspielerInnen intensiv mit dem Thema Anfang beschäftigt:

Am Anfang glühte die Erde, die Himmel drehten sich...

Am Anfang hing ein Sack im Dunkeln...

Am Anfang onanierte der Schöpfer in seine Hand...

Am Anfang war der Urknall...

Am Anfang war das Wort...

Die Schöpfungsmythologien aller Kulturen berichten vom Anfang, vom Anfang der Welt, des Lebens und des Menschen. Doch hat auch alles Tun bis in die alltäglichen Handlungen seinen Ursprung.

Anfangen ist ein Prozess, ohne den es keine Bewegung gibt, kreativ und schöpferisch. Dieser Prozess spielt sich immer ab, wenn man sich entscheidet etwas zu tun oder eine Idee zu realisieren. Genau wie sich das Jugendtheater Rostfrei vor etwa einem Jahr entschieden hat, sich dem Thema anzunehmen:

Entstanden ist eine abwechslungsreiche, spannende, und spontane Collage zum Thema Anfang.

Die jungen SpielerInnen suchen den Anfang: Sie erzählen und ertanzen ihn, sie ersingen, erstreiten und erschreien ihn und sie rauchen, streicheln, schlagen und feiern den Anfang.

Dabei haben persönliche Gedanken und Gefühle zum Thema ebenso Einzug ins Programm gefunden, wie Aspekte verschiedenster Schöpfungsmythologien oder die Suche nach dem Anfang im Alltag.

Auch dieses Jahr bringen die jungen SpielerInnen eine scheinbar fassbare Energie und Präsenz mit auf die Bühne, sie scheuen sich vor nichts, ergänzen einander wunderbar und sind immer noch absolut rostfrei.